

教育実習生＝笹原 ひよりさん＝西中での実習明日で終わりです

11月5日から3週間の教育実習でした。本校の卒業生である笹原さんの教科は保健体育。クラスは1年2組に入ってもらい、教科指導や担任としての仕事など教員の仕事を体験し学びました。常に生徒の皆さんの近くにおいて寄り添ってくれて生徒からも人気の笹原さんでした。教員の仕事のよさや、やりがいも見つけてくれたようです。西中の生徒の皆さんのおかげですね！笹原先生、教員にも生徒にも新鮮な風を吹かせてくれた3週間でした。ありがとうございました。また、教員として帰ってきてください！



約1か月という短い間でしたが、この教育実習を通し、たくさんの生徒たちと出会い、教員という仕事は本当に素敵なものなんだと生徒の皆さんのおかげでそう強く思うことができました。生徒の皆さんの何気ない会話を聞いたり、ともに会話できる毎日が本当に本当に楽しかったです。またきっと、次は先生という立場として中村西中学校に戻ってこられるよう、勉学に励みたいと思います。短い間でしたが、本当にありがとうございました。皆さんのこれからのご活躍を応援しております。

(笹原ひより)

